

Le Centre de la Science de la Biodiversité du Québec (CSBQ) cherche à pourvoir un poste de professionnels de recherche – l'appel concerne un poste à mi-temps

Le Centre

Le Centre de la Science de la Biodiversité au Québec (CSBQ) est un regroupement stratégique de plus de 80 chercheurs financé par le FRNQ. Basé à l'Université McGill, le CSBQ est le fruit du partenariat de huit institutions académiques (l'Université Bishop, l'Université Concordia, l'Université McGill, l'Université de Montréal, l'Université du Québec à Montréal, l'Université du Québec à Rimouski, l'Université Laval et l'Université de Sherbrooke) et de deux organisations publiques (le Jardin Botanique de Montréal et Agriculture et Agroalimentaire Canada).

L'objectif principal du CSBQ est de favoriser *le développement d'une science intégrée de la biodiversité* en associant des disciplines comme la taxonomie, l'éco-informatique, l'écologie et l'évolution, et les sciences sociales (économie, anthropologie, sociologie, science politique). En tant que réseau d'excellence pour la recherche, le CSBQ forme également des centaines d'étudiants et de chercheurs post-doctoraux.

Description du poste

Le CSBQ est à la recherche d'un(e) professionnel(le) de recherche qui œuvrera principalement dans le cadre de l'axe 3 du programme de recherche du CSBQ sur la gestion et l'adaptation aux changements dans la biodiversité.

Description des tâches et responsabilités

Responsabilités des professionnels de recherche :

- Appuyer le développement et la structuration de nouveaux projets de recherche ;
- Offrir un appui technique et scientifique ciblé aux chercheurs, à leurs étudiants et/ou aux équipes de recherche sur la base d'un programme élaboré avec la direction du Centre;
- Préparer des formations de courte durée et des ateliers de travail destinés aux étudiants et aux chercheurs membres du CSBQ;
- Participer au développement et à la rédaction de propositions de recherche et de rapports en anglais et en français;
- Contribuer à la communication sur les activités des chercheurs du CSBQ grâce à divers médias (site internet, bulletin mensuel, blog, présentations, etc).

Profil recherché

- Les candidats doivent être des étudiants diplômés (maîtrise ou, de préférence, doctorat) dans un des domaines suivants : science et politique de l'environnement, développement durable, biologie de la conservation, anthropologie économique, économie des ressources naturelles, et responsabilité sociale des entreprises.
- Les candidats doivent être bilingues (anglais et français) à l'oral comme à l'écrit

- Une expérience en communication ou une formation complémentaire dans ce domaine sera importante
- Capacité de travail en équipe éprouvée ;
- Flexibilité tant dans les horaires que dans les lieux de travail : les professionnels de recherche seront amenés à travailler avec les membres dans les sites des différents partenaires du milieu académique et des institutions publiques.
- Citoyenneté canadienne ou immigrant reçu.

Processus de recrutement

Date de publication de l'offre d'emploi : 1^{er} février 2012

Date limite pour l'envoi des candidatures : 29 février 2012. Envoyer un CV accompagné d'une lettre de motivation et faire parvenir les contacts de deux références.

Modalités du contrat

Il s'agit d'un poste à temps partiel (50%) – 20 heures par semaine maximum

La date de démarrage du contrat est à prévoir en mars 2012, avec une période d'approbation de 3 mois, pour une année; renouvelable en fonction du renouvellement du financement du CSBQ.

Le salaire et les avantages sociaux sont fonction de la formation et l'expérience.

Lieu de travail / rattachement administratif

Les rattachements administratifs seront précisés à l'issue du processus de recrutement.

Pour toute information :

Philippe Auzel, Coordonnateur du CSBQ

Adresse courriel: philippe.auzel@mcgill.ca

Tel. 514 398 8719

The Québec Centre for Biodiversity Science (QCBS) is hiring one Research Professionals – this is a part time position

The Centre

The Quebec Centre for Biodiversity Science (QCBS) is a strategic network of more than 80 researchers, funded by the FRNQT, hosted by McGill University, and partnered by 8 academic institutions (Bishop University, Concordia University, Montreal University, University Québec in Montreal, University Québec in Rimouski, University Laval and Sherbrooke University) and of two public institutions (Montreal botanical Garden and Agriculture and Agri-food Canada).

The main objective of the QCBS is to foster the emergence of an integrated science of biodiversity by blending taxonomy, ecoinformatics, ecology and evolution, economics, and social science. As a network of research excellence, the QCBS currently trains several hundred students and post doctoral researchers.

Position description

The QCBS is looking for a research professional to work on the research program of its axis 3: Management and adaptation to biodiversity changes.

Tasks and responsibilities

The responsibilities of a research professional include:

- Aid in the development and design of new research projects.
- Offer targeted technical and scientific assistance to researchers, their students and/or research teams on the basis of a program established with the Centre's direction.
- Prepare short training sessions and workshops for students and researcher members of the QCBS.
- Participate in the development and writing of research proposals and reports both in English and in French.
- Contribute to the communication about QCBS researchers activities using various media (website, newsletter, blog, presentations, etc.)

Profile of the candidate

- Candidates should possess a graduate degree (minimally an MSc and preferably a PhD) in one of the following disciplines: environmental science and policy, sustainable development, conservation biology, economic anthropology, natural resources economy and corporate social responsibility.
- Candidates are required to be Bilingual - French and English – oral expression and writing
- A communication experience or a complementary training in this domain will be important
- Proven record of working as part of a team;

- Flexibility in both working hours and location: research professionals will have to work with members at different partner academic and public institutions.
- Canadian citizenship or permanent resident.

Recruitment process

Publication date of the job announcement: February 1st, 2012

Deadline for applications: February 29, 2012. Send CV with accompanying letter and contact information for two references to the QCBS office.

Contract details

This is a part time position (50%) – 20 hours per week maximum.

Start date is expected to be early March 2010, with a 3 months probation period, for one year with possibility of renewal according to the renewal of QCBS funding.

Salary plus benefits are in accordance with education and experience.

Place of work / Administrative affiliation

Administrative affiliation will be decided following recruitment.

For all information:

Philippe Auzel, QCBS Coordinator

Email address : philippe.auzel@mcgill.ca

Tel. 514 398 8719